

決まりました

平成24年第2回定例会は、6月12日から6月20日までの9日間の会期で開かれました。本定例会では、1日目に4名が一般質問を行いました。2日目には、専決処分の承認2件、条例改正や補正予算などの議案14件、教育委員会委員の任命や人権擁護委員候補者の推薦など人事案件2件、報告2件、委員会提出議案3件が提出され、いずれも原案どおり可決しました。

定例を前に



高橋 議長

野田政
権は、社
会保障と
税の一体
改革関連

法案の今国会での成立を目指し、与野党協議の調整が続いています。しかし、閣僚の交代や消費税に反対している民主党も多く党内の亀裂が生じています。最低保障年金や原発再稼働など多くの問題を抱え難しい政権運営を迫られています。

本村では、S B エナジー社が八州高原で進めているメガソーラーの建設工事が7月1日に稼働を目指し順調です。また、6月9日には念願であった高渋バイパスの榛東・吉岡区間（第2工区）が開通し、式典が行われました。高崎市方面への交通の利便性が拡大すると共に、地域の活性化につながるものと期待しています。

（ソフトバンク榛東ソーラーパークは7月1日に運転を開始しています。）

提案理由



阿久澤 村長

地域の
経済・雇
用情勢は
いまだ予
断を許さ

ない状況にあります。村民の生活の安定と地域経済の活性化を最優先に取り組むべき課題として、関係機関と情報を共有し、連携を図り村として取り得る手だてを最大限に講じてまいります。村においては、長年の計画が実り、6月9日に待ちに待った高渋バイパスが開通いたしました。

また、議会を始め多くの皆様のご協力のもと、7年間利用されていなかった榛名カントリーゴルフ場跡地の利用、また復興支援として、ソフトバンク社のメガソーラー建設は夢ではなく、現実のものとなりました。国内第1号として、7月1日にはソフトバンク榛東ソーラーパーク発電所が運転開始となりました。自然エネルギー推進に、村としても一翼を担うことができると思っております。

専決

平成24年度
一般会計
補正予算

賛成多数

ば補正予算で直していきたいと思います。

質問 安心安全来づくり推進事業の計画と、実施は。

産業振興課長

1反当たり

1袋で換算し、2、173

袋が計画で、注文数は

936袋で配布数は891

袋です。

税条例の一部を改正

全員賛成

主な改正内容は、土地の下落修正措置の改正に伴う規定の整備、宅地等に係る負担調整措置の改正に伴う規定の整備、東日本大震災に係る住宅借入等特別税額控除の適用期間の特例。

質疑

質問 災害復旧工事は以前専決処分した、1,500万円の内で出来ないのか。

総務課長

造成工事の検査も3月に完成し検査もおえたためです。災害が起きれば

質疑

質問 この改正により村税はどのようになりますか。

税務課長

税として村全体で、200万円程度増えます。